

海の声

天草市立御所浦小学校
学校便り
令和7年12月24日号
文責：金子和弘



学校HPも適時更新しています。学校で行っている教育活動や授業の様子を紹介をしています。

お世話になりました～授業参観・懇談会・マラソン大会～

12月7日（日）の、授業参観、学級懇談会、マラソン大会と大変お世話になりました。

授業参観では友だちと一緒に学ぶ姿をご覧いただけたこと思います。4月当初とは異なる成長した姿を感じていただけたことでしょう。学級懇談会では、有意義な時間となつたでしょうか。来年度のPTA役員決めもしていただき、3学期のPTA総会に向けて準備が整いました。また、マラソン大会の温かいご声援ありがとうございました。いつも増して張り切る子どもたちの姿が何とも印象的でした。

本日をもって2学期が終了します。保護者の皆様のおかげで大きな事故もなく年の瀬を迎えることができそうです。心より感謝申し上げます。

年末に入り、全国的に火災が多発していることが気になります。ご家庭でもお子様と一緒に火災予防に努めていただきますようお願いします。また、年末年始は飲酒の機会が増える時期です。飲酒運転撲滅へ向け、地域全体で取り組んでいきましょう。

地域での活躍

11月29日（土）、御所浦南地区でイルミネーション点灯式が行われ、本校6年生も参加しました。子どもたちは、自分たちで考えた出し物を実際に形にし、その実現を地域の方々が全面的に支援してくださいました。地域と連携した生きたキャリア教育が展開され、会場は大いに盛り上りました。子どもたちも達成感に満ちた充実した時間を過ごせたことと思います。

イルミネーション事業は1月9日（金）まで開催されます。年末年始で帰省された方々の癒やしの場になることでしょう。



お礼

【募金活動】

12月16日、17日に実施した募金活動では、皆様のご協力ありがとうございました。総額23519円の募金がありました。ご家庭の善意に感謝申し上げます。募金していただいたお金は、赤い羽根共同募金及びユニセフ募金として、納入させていただきました。

【学校評価】

学校評価のご協力ありがとうございました。職員で共有し、よりよい教育活動を開拓していくたいと思います。

情報モラル教育

昨今、SNSやオンラインゲームなどの通信を介したトラブルが後を絶ちません。国家レベルで利用制限を設ける動きも見られるようになっています。最近では、「性的ディープフェイク」が18歳未満の間で広がっているというニュースが先週報じられました。加害者は同級生や同じ学校に通う生徒であるケースが多く、卒業アルバムの写真を加工している事例も確認されています。こうした問題からは、人権意識の揺らぎやSNSの負の側面が強く感じられます。本校としても、情報モラルに関する教育を充実させていく必要があると考えています。